

Organisation de la journée du 6 juin 2015 à Blérancourt et Soissons

- 10h00 : Accueil des participants dans la grande salle de la Maison de Saint-Just à Blérancourt (2, rue de la Chouette, au rez-de-chaussée ; salle accessible aux personnes handicapées)
- 10h15 : Ouverture de l'Assemblée générale
- 12h15 : Repas au restaurant *Le Griffon*
- 14h15 : Départ en covoiturage pour le Collège Saint-Just à Soissons (14, rue des Cordeliers)
- 15h00 : Visite du Collège Saint-Just de Soissons et conférences de MM. Lepers et Lefranc

Informations pratiques :

La visite du Collège Saint-Just et les conférences sont gratuites.

Pour venir par le train à Blérancourt depuis Paris, il est possible de descendre à la gare de Noyon ou à la gare de Soissons. Il faut ensuite prendre un taxi jusqu'à Blérancourt (course d'une vingtaine de minutes depuis Noyon, d'une trentaine de minutes depuis Soissons). Ceux d'entre vous qui comptent se rendre à Blérancourt par le train peuvent nous l'indiquer ci-dessous avec leurs coordonnées (adresse mail et/ou numéro de téléphone), nous nous efforcerons de faciliter leur trajet jusqu'à Blérancourt.

Bon de réservation pour le déjeuner

Nous vous serions très reconnaissants de ne pas attendre le dernier moment pour vous inscrire.

Exceptionnellement, votre chèque doit être à l'ordre de l'Association pour la sauvegarde de la Maison de Saint-Just et envoyé au trésorier de l'association : Benoît Quenedey - 4, rue des Anglais - 75005 Paris.

Mme, Melle, M. (tél./mail.....)
participera au déjeuner au restaurant *Le Griffon* à Blérancourt.

Ci-joint un chèque de (25 € par personne) à l'ordre de l'Association pour la sauvegarde de la Maison de Saint-Just (précisez « Déjeuner au restaurant *Le Griffon* » au dos du chèque).

Nous vous prions de nous indiquer :

- si vous aurez besoin d'être véhiculé depuis Noyon ou Soissons jusqu'à Blérancourt, ou s'il vous serait possible de prendre des personnes à la gare de l'une de ces villes
- si vous aurez besoin d'être véhiculé de Blérancourt à Soissons, ou s'il vous serait possible de prendre des personnes en voiture pour ce trajet.....